



うさぎぐみだより

No.9



H29.1.4

あけましておめでとうございます。新しい一年が子どもたち、そして保護者の皆様にとって、笑顔あふれる年になりますようお祈り申し上げます。
寒い日が続きますが、体調に気をつけながら、楽しく過ごせるようにしていきたいと思ひます。今年も宜しくお願ひいたします。



12月20日のクリスマス会にうさぎ組はダンスを披露しました。“イツツ ショータイム”という曲に合わせて、うさぎの真似をしたり、猿になってみたりと、ポンポンを手に持ち緊張しながらも楽しみました。この曲はみんなのお気に入りでおへやでよく踊っています。
他のクラスの曲を聞き楽しそうに体を動かす子もいました。
ボランティアにお越し頂いたハッピーにしむらさんによるマジックショーがありました。
皿回しや手品にも興味津々で、座って集中して楽しみ、嬉しそうに拍手をしていました。
サンタとトナカイが登場すると「サンタさん！」とにっこり笑い教えてくれました。



☆最近のお気に入り☆

子どもたちの最近のお気に入りは“インタビューごっこ”です。
長細いブロックなどをマイクに見立てて「おなまえは?」「はー?」と保育者や友だちに名前や年齢を尋ねる可愛らしい場面があります♪
そのままマイクを持ち、積み木の上をステージにして“きらきら星”や“かえるのうた”を歌って楽しんでいます。

1月のうさぎぐみ

たっぴりと体を動かしてあそんだり、指先を使ったあそびを楽しんでいきたいと思ひます。
また、機会があれば雪にも触れ、冬ならではのあそびも楽しんでいきたいです。



どんなの出来るかな



子どもたちは踊りやマットあそびなど体を動かしたあそびも大好きですが、製作あそびも大好きです。テーブルの上に三角クーピーやシールを用意はじめると、喜んで集まり意欲満々です。
12月はクリスマスにちなんで、リースにシールを貼って楽しみました。
出来上がった可愛いリースに大満足で、壁に貼ったリースを「〇〇くんのー」「(私の)これー」と嬉しそうに指さしていました(*^_^*)

1月の予定

- ・5日 身体測定
- ・21日 クラス懇談会
- ・27日 避難訓練